



看護部通信



2021年6月

2021年度も早6月。昨年の今頃は新型コロナウイルスの鎮静化を願っていましたが、その願いも叶わず、まだまだ先行きが見えない状況です。暗いニュースの中、リハセンにも新たに5名のスタッフが加わりました。入職後、研修や新天地での職場と緊張の連続だと思えます。新人スタッフが適度な緊張感と質問しやすい環境の中でチームに馴染み患者さんに接することができるよう、先輩スタッフの御協力よろしく申し上げます。(看護師長会)

「自己紹介と今後の意気込み」 6病棟 R ☆

認知症病棟で看護師として配属となりました。出身は由利本荘市で、趣味は運動から読書、料理など多岐にわたります。これまで約2か月間勤務をして、まだまだ分からないことや不安に感じることは多くありますが、先輩方に指導して頂きながら、丁寧な看護・業務を行っていくことを念頭に精進しています。それを踏まえ、今後は、「自立」を目標としていきたいと思えます。具体的には、病棟全体の流れを見て、次に何をすべきかを予測して動き、自分一人でこなすことのできる業務を増やしていきたいと思っています。

「期待と不安を孕んで」 2病棟 O ☆

入職して約2か月が経過し、新しい環境にも日々の業務にも徐々に慣れてきました。私生活の面でも初めての1人暮らしが始まり、期待と不安の中で日々を過ごしています。学生の時とは違い、1人の看護師として責任を持ちながらの業務は自分が予想していたよりも多くの面で改めて学ぶことが多いと考えさせられました。まだまだ覚えなければいけないこともできないこともたくさんありますが、日々の業務や患者様とのかかわりなどを通して成長できるよう精進していきたいと思えます。今後よろしくお願ひいたします。

「新人看護師としての意気込み」

1病棟 S ☆

看護師として働き出して2か月が経とうとしています。ついこの間までは学生という立場でしたが、4月からは社会人となり、以前よりも自分の行動に責任を持たなくてはならないと感じています。病棟ではプリセプターはじめ、優しい先輩方のおかげで安心して看護師生活のスタートをきることができました。覚えることが沢山あり、慣れない業務ばかりで日々奮闘していますが、先輩方的確なご指導のおかげで毎日一歩ずつ成長できていると実感しています。現在ではまだ、努力不足を痛感する毎日ですが、患者様に頼っていただけるような存在へと成長できるよう、疑問に思ったことはその都度先輩方に相談し、安心・安全な看護を提供していきたいです。

私達と

これから一緒に
頑張ろう♪



「入職して」

5病棟 S ☆

4月に入職してから2か月が過ぎました。春から始めた新生活にもようやく慣れ始め、なんとなく生活リズムが確立されてきたような気がします。実際病棟で働いてみると、時間があっという間に経ってしまい看護師の忙しさを実感しています。自分が所属する病棟では様々な症状の患者さんが入院しており、必要な援助も人それぞれで様々なことを経験できる病棟だと感じています。入院している患者さんが多種多様なこの病棟で、様々な援助を経験し看護師として必要な手技を身につけていきたいです。そのためには病棟業務を覚え、時間調整を行えるようになる必要があるため早く動けるようになりたいと思えます。

「新たな気持ちで」

7病棟 H ☆

4月から7病棟に配属となりました。今年で看護師6年目となります。総合病院脳外科で4年、当院外来で約1年勤務しました。以前勤務した病棟では重度の認知症患者の看護する機会はほとんどありませんでした。少ない経験の中で、認知症患者との接し方、安全に配慮した療養環境の提供に戸惑いを感じるが多かったように思います。病棟に配属後、約2か月が経過しました。患者さんとの関わり、声掛け、療養環境への配慮など分からないことばかりだと実感しています。これから病棟での実践的な看護を学び、自身をもって関わられるように精進したいと思えます。ご指導、ご鞭撻の程よろしくお願ひいたします。